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主办方
!

停办一年损失一亿元
近日有消息传出

"

为了避让
!""#

北

京奥运会
"

明年将没有选秀节目可看
#

这

一消息是否属实
$

记者随后对各方进行了

采访
%

从反馈的信息来看
"

国家广电总局

对这一说法没有表态
"

各个卫视的选秀节

目也表示没有接到这样的通知
%

而根据近

年选秀节目的收益
"

如果这些选秀节目停

办一年的话
"

主办方将会损失一亿左右的

收入
%
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今年的
&

快乐男声
'(&

加油
#

好男儿
'

等

选秀节目已经落幕
"

但网上近日却传出爆

炸消息
%

有消息灵通人士透露
"

!""#

北京

奥运会
"

来自全世界的体坛健儿将汇聚北

京
"

全世界所有的目光都将聚焦北京
"

奥运

将是明年的主题
%

而在奥运会开始之前的

整个
$

月
"

还有欧洲杯足球赛举办
"

因此明

年的真人秀节目都将暂停
%
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东方卫视选秀节目
&

加油
#

好男儿
'

缔

造人之一秋林在接受记者采访时表示
!)

目

前还没有接到任何不办选秀的通知
"

明年

选秀的相关计划暂时没有递交
"

但奥运会

肯定是要考虑的一个重大因素
"

现在到底

办不办不是很确定
%*

东方卫视另一位工作

人员却告诉记者
"

东方卫视明年还是会举

办选秀节目的
"

但不会是
)

好男儿
*"

而是叫

&

加油
"

灰姑娘
'"

是一档以女孩子为主的选

美活动
"

这样一来
"

东方卫视就有了
)

好男

儿
*

和
)

灰姑娘
*

两张选秀品牌
%
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湖南卫视所属天娱公司宣传人员表

示
"

选秀停办的传言有所耳闻
"

但是并没有

接到通知
%

明年到底是搞
)

快男
*

还是
)

超

女
*$

该工作人员称
!)

现在什么都还是未知

数
"

目前主要是把
+

快男
,

的全国巡回演唱

会做好
% *
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重庆卫视选秀节目
&

第一次心动
'

去年

开办之日
"

就打着连办三届的口号
"

到明年

刚好是第三年
% )

心动
*

明年是否会继续办

下去
$

重庆卫视何台长在接受记者采访时

明确表示
!)

明年肯定会办
"

还会加入一些

奥运元素
#

停办传言我们没有听说
"

而总局

也没有这方面的指示
"

所以我们的活动肯

定会延续下去
# *
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浙江卫视
&

梦想奥运真男孩
'

一直打着

奥运的旗号
"

该节目工作人员向记者透露
"

节目本身就是为奥运而办的
"

节目里选出

的
!%

位男选手
"

都曾获各大体育赛事奖

项
"

而且奥运冠军田亮还是
)

总教头
*"

这些

都是非常适合明年奥运年的节目元素
%

总

之
"

明年节目肯定会做得更好看
%
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国家广电总局发展研究中心日前曾发

布报告
"

首次对
&

年以来国内选秀节目创

造的巨大经济效益给予正面肯定
%

中国社

科院
!""$

年初发表的文化蓝皮书也认为
"

)

超女
*

各利益方直接总收益高达
'($$

亿

元
"

商业价值超过
!"

亿元
%&

加油
#

好男儿
'

节目制作商通过该节目的冠名收入达

&"""

多万元
"

贴片广告收入达到
!"""

万

元
"

短信收入约
%!)

万元
%

加上其衍生产

品
"

节目收益
#(!")

亿元
"

品牌商业价值高

达
!*()+

亿元
%

江苏卫视主办的
&

绝对唱响
'

总收入达

到一个亿
%

湖南广电局局长魏文彬曾表示
"

)

快男
*

今年也收入一亿元
%

如果广电总局

要求明年停办选秀节目的话
"

各选秀主办

方将损失一亿元左右的收入
%
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搭档尚未确定
#

月
*"

日下午
"

赵本山新作
&"

集农

村题材电视剧
&

乡村爱情
!

'

在辽宁开原开

机
"

赵本山不再像第一部中那样做绿叶
"

而

是亲自做起了导演
%

在谈到
!""#

年春晚

时
"

赵本山也明确表示肯定会上
%
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&

乡村爱情
'

由赵本山的本山传媒投

拍
"

赵本山担任艺术总监
"

第一部在央视播

出时收视反响很好
"

而赵本山
(

范伟在
&

乡

村爱情
'

中也有短暂的客串演出
%

据记者

了解
"

在此次开机的
&

乡村爱情
!

'

中
"

赵本

山不仅亲自当起了导演
"

还将继续出演王

大拿
"

戏份儿也增加到 !"

多集
%

谈到这个

改变时
"

赵本山告诉记者
!)

这次不能算是

客串
"

应该说是主演了
"

不过
"

整个故事还

会围绕着第一部中大家熟悉的几个主角展

开
% *
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&

乡村爱情
!

'

仍旧在赵本山的家乡辽

宁开原拍摄
")

这也是宣传家乡的一个手

段
"

毕竟在央视播出
%*

谈到家乡
"

赵本山也

坦言
"

自己并不喜欢在北京这样的大城市

生活
")

对于艺术创作来说
"

北京的氛围太

浮躁
"

我需要距离生活很近
"

才觉得自在
%*
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日前
"

一年一度的央视春晚总导演也

再次开始招标
"

赵本山上不上春晚又成了

媒体关注的焦点
%)

赵老师
"

您
!""#

年上春

晚吗
$ *)

我能不上吗
$ *

赵本山用反问的方

式给出了肯定的回答
%

赵本山告诉记者
"

自己肯定会继续参

加
!""#

年的春晚
"

但是目前还要忙自己的

电视剧
"

具体的创作要到国庆节之后才开

始
%

对于搭档问题
"

赵本山表示现在还没有

确定
%

由于
!""#

年是奥运年
"

因此春晚的策

划都围绕着奥运展开
"

赵本山会不会也有

这方面的考虑
$

赵本山表示
"

就怕主题一窝

蜂
"

春晚最大的主题永远是快乐
"

老百姓就

是想笑一笑
"

自己肯定永远不会离开快乐

的主题
%
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周杰伦连称
)

很意外
*

对音乐很自信的周杰伦没想到自己首

次当导演居然也能如此成功
"

记者获悉
"

截

至
#

月
+

日
"

周杰伦自编自导自演的电影

处女作
&

不能说的秘密
'

在内地票房突破

!$""

万
"

成为年内最抢眼的国产片
%

对于

取得这个成绩
"

周董惊讶之余也赶到北京
"

亲自答谢歌迷
(

影迷以及发行方
(

院线
(

媒

体的支持
"

还随身带来了
)

厚礼
*"

将
&

不能

说的秘密
'

中男女主角穿过的校服
"

赠送给

影迷
%

对于
!$""

万的票房
"

周杰伦连称
)

很

意外
*"

在他看来
"

一部文艺片票房能达到

*"""

万就不错了
"

没想到这个数字在内地

公映的前三天就被打破了
"

一周的时候更

是达到了
!"""

万的惊人成绩
% )

这个电影

对我来讲很重要
"

就像是自己的孩子一样
"

从出生到长大
%

就像我做第一张唱片时一

样
"

非常意外
"

销量吓了我一跳
"

本想着
&

不

能说的秘密
'

能过
*"""

万我就很满足了
"

但没想到
&

天就达到了预期
% *

周杰伦说
"

做电影导演是自己一直以来的梦想
"

能在

&"

岁之前完成并且被大家认可
"

他实在是

心满意足而且感激不已
%

*= >.

MNOPQR/STUVWX

俞灏明刘洲成马雪阳成
)

文明天使
*

#

月
**

日是北京市第七个
)

排队

推动日
*" &

快乐男声
'

的
&

位人气选

手俞灏明
(

刘洲成和马雪阳以
)

文明

天使
*

的身份出现在面包新语望京嘉

茂店
"

引导顾客有序排队
(

文明购物
%

未想大批闻讯而至的粉丝将现场围堵

得水泄不通
"

现场秩序险些失控
%

俞灏明
(

刘洲成和马雪阳受邀成

为本月排队日
)

文明天使
*"

而他们
#

月
**

日的主要任务是在店内维持顾客

购物和排队的秩序
"

并接受简单的培

训
"

为顾客挑选商品
%

各路粉丝在得

知这个消息之后
"

早早地赶到现场排

队等候
%

眼看围观的人越聚越多
"

主

办方不得不加派人手进行疏导
%

在一

个小时的活动过程中
"

粉丝们的尖叫

声不绝于耳
%

&

位
)

快男
*

面对近乎失

控的场面
"

无奈地说
! )

我们今天的

目的是呼吁大家文明礼让
"

但粉丝们

的热情实在是超乎我们的想象
%

希望

大家在日常生活中能够提高有序排队

的意识
"

将文明排队作为一种生活习

惯坚持下去
%*
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大运会
中国柔道名将领衔
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参加第
!"

届大运会柔道比赛的中

国军团由世界冠军佟文领衔
"

目标是在本

届大运会上摘得
&

枚金牌
"

领队苏长来表

示很有信心实现目标
%

全国大学生体育协会跆拳道柔道分会

秘书长苏长来说
"

中国柔道和跆拳道在本

届大运会上的金牌目标是
)

保三争四
*"

因为吴静钰缺席大运会
"

完全由年轻队员

参赛的跆拳道项目夺金希望十分渺茫
"

因

此压力全部落在柔道项目上
%

苏长来介绍说
"

!##$

年柔道世锦赛
(

多哈亚运会双料冠军佟文在女子
%&

公斤

以上级
"

多哈亚运会冠军刘欢缘在无差别

级
"

由她们领衔的女子团体比赛有夺金把

握
%

本届大运会柔道比赛
"

共设包括男
(

女团体在内
'&

个项目的比赛
%

中国共派

出
(

名女队员
(

%

名男队员参加其中
)(

个项目的比赛
"

缺席女子
$!

公斤级和
(*

公斤级的比赛
%

佟文将于
#

月
)*

日
"

也

就是柔道项目比赛首日亮相
%

苏长来说
"

柔道技术动作相对复杂
"

因此目前在国内高校中的普及率相对较

低
%

希望高水平的队伍在本届大运会上的

表现能够带动大学柔道运动的开展
"

利用

世界大运会冠军的示范作用带动一批年轻

人投身这项运动
"

逐步实现专业体育向学

校体育的过渡
%
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